

Whether you are at work, home or in your community,  
the labor movement wants you to

# KNOW YOUR RIGHTS

and be prepared when interacting with law  
enforcement, including immigration agents.

- 1** If officers ask you questions, you have the right to say: **“I choose to remain silent.”**
- 2** **You have the right to consult with an attorney before answering any questions or signing any documents.**
- 3** **If you have valid U.S. immigration documents, carry them with you.** Never carry false documents or lie about your immigration status.
- 4** **Unless you consent, a law enforcement officer requires a proper warrant from a court signed by a judge to enter your home.** You have the right to deny them consent. A warrant from DHS does not give officers the right to enter your home against your will.

**AFL-CIO**

## EXERCISE YOUR RIGHTS!

- If you are stopped by law enforcement, you may hand this card to the officer and remain silent.
- If law enforcement knocks on your door, you can slide this card under the door and remain silent until the officer shows you a warrant from a court signed by a judge—immigration warrants from DHS do not count.

NOTE: This information is not meant to  
serve as legal advice.

DETACH HERE

I am exercising my right to remain silent, my right to refuse to answer your questions and my right to refuse to sign anything, until I consult an attorney.

Unless you have a signed judicial warrant, I do NOT consent to your search of my home, vehicle or property. If I am detained, I request to contact this attorney/organization immediately.

Phone # \_\_\_\_\_

Thank you.

Whether you are at work, home or in your community,  
the labor movement wants you to

# KNOW YOUR RIGHTS

and be prepared when interacting with law  
enforcement, including immigration agents.

- 1** If officers ask you questions, you have the right to say: **“I choose to remain silent.”**
- 2** **You have the right to consult with an attorney before answering any questions or signing any documents.**
- 3** **If you have valid U.S. immigration documents, carry them with you.** Never carry false documents or lie about your immigration status.
- 4** **Unless you consent, a law enforcement officer requires a proper warrant from a court signed by a judge to enter your home.** You have the right to deny them consent. A warrant from DHS does not give officers the right to enter your home against your will.

**AFL-CIO**

## EXERCISE YOUR RIGHTS!

- If you are stopped by law enforcement, you may hand this card to the officer and remain silent.
- If law enforcement knocks on your door, you can slide this card under the door and remain silent until the officer shows you a warrant from a court signed by a judge—immigration warrants from DHS do not count.

NOTE: This information is not meant to  
serve as legal advice.

DETACH HERE

I am exercising my right to remain silent, my right to refuse to answer your questions and my right to refuse to sign anything, until I consult an attorney.

Unless you have a signed judicial warrant, I do NOT consent to your search of my home, vehicle or property. If I am detained, I request to contact this attorney/organization immediately.

Phone # \_\_\_\_\_

Thank you.

Que vous soyez au travail, chez vous ou dans votre communauté, le mouvement syndical souhaite que vous

# CONNAISSEZ VOS DROITS

et que vous soyez prêt(e)s à interagir avec les forces de l'ordre, y compris les agents de l'immigration.

- 1** Si des agents vous posent des questions, vous avez le droit de dire « **I choose to remain silent** » (Je choisis de garder le silence).
- 2** Vous avez le droit de consulter un avocat avant de répondre à des questions ou de signer des documents.
- 3** Si vous avez des documents d'immigration américains valides, gardez-les sur vous. Ne gardez jamais sur vous de faux documents et ne mentez jamais au sujet de votre statut d'immigration.
- 4** À moins que vous n'y consentiez, tout agent des forces de l'ordre a besoin d'un mandat en bonne et due forme délivré par un tribunal et signé par un juge pour pénétrer dans votre domicile. Vous avez le droit de ne pas donner votre consentement. Un mandat du DHS ne donne pas aux agents le droit de pénétrer chez vous contre votre volonté.

**AFL-CIO**

## EXERCEZ VOS DROITS !

- Si vous êtes arrêté(e) par les forces de l'ordre, vous pouvez remettre cette carte à l'agent et garder le silence.
- Si les forces de l'ordre frappent à votre porte, vous pouvez faire glisser cette carte sous la porte et garder le silence jusqu'à ce que l'agent vous montre un mandat d'un tribunal signé par un juge. Les mandats d'immigration du DHS ne comptent pas.

REMARQUE : Ces informations ne sont pas destinées à servir de conseils juridiques.

DÉTACHER ICI

J'exerce mon droit de garder le silence, mon droit de refuser de répondre à vos questions et mon droit de refuser de signer quoi que ce soit, avant de consulter un avocat.

À moins que vous ne disposiez d'un mandat judiciaire signé, je ne consens PAS à ce que vous fouilliez mon domicile, mon véhicule ou mes biens. Si je suis détenu(e), je demande de contacter cet avocat/cette organisation immédiatement.

N° de téléphone \_\_\_\_\_

Merci

FRENCH

Que vous soyez au travail, chez vous ou dans votre communauté, le mouvement syndical souhaite que vous

# CONNAISSEZ VOS DROITS

et que vous soyez prêt(e)s à interagir avec les forces de l'ordre, y compris les agents de l'immigration.

- 1** Si des agents vous posent des questions, vous avez le droit de dire « **I choose to remain silent** » (Je choisis de garder le silence).
- 2** Vous avez le droit de consulter un avocat avant de répondre à des questions ou de signer des documents.
- 3** Si vous avez des documents d'immigration américains valides, gardez-les sur vous. Ne gardez jamais sur vous de faux documents et ne mentez jamais au sujet de votre statut d'immigration.
- 4** À moins que vous n'y consentiez, tout agent des forces de l'ordre a besoin d'un mandat en bonne et due forme délivré par un tribunal et signé par un juge pour pénétrer dans votre domicile. Vous avez le droit de ne pas donner votre consentement. Un mandat du DHS ne donne pas aux agents le droit de pénétrer chez vous contre votre volonté.

**AFL-CIO**

## EXERCEZ VOS DROITS !

- Si vous êtes arrêté(e) par les forces de l'ordre, vous pouvez remettre cette carte à l'agent et garder le silence.
- Si les forces de l'ordre frappent à votre porte, vous pouvez faire glisser cette carte sous la porte et garder le silence jusqu'à ce que l'agent vous montre un mandat d'un tribunal signé par un juge. Les mandats d'immigration du DHS ne comptent pas.

REMARQUE : Ces informations ne sont pas destinées à servir de conseils juridiques.

DÉTACHER ICI

J'exerce mon droit de garder le silence, mon droit de refuser de répondre à vos questions et mon droit de refuser de signer quoi que ce soit, avant de consulter un avocat.

À moins que vous ne disposiez d'un mandat judiciaire signé, je ne consens PAS à ce que vous fouilliez mon domicile, mon véhicule ou mes biens. Si je suis détenu(e), je demande de contacter cet avocat/cette organisation immédiatement.

N° de téléphone \_\_\_\_\_

Merci

FRENCH